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Женева хочет обогнать Лозанну |
Genève veut dépasser Lausanne

Author: Ольга Юркина, Женевa , 04.06.2009.

Вперед, по берегу озера! (© Lausanne Marathon 2008 - ARC)
… по количеству марафонов. Женевская Pадикальная партия требует от
правительства кантона больше спорта и зрелищ.
|
... en nombre de marathons. Le Parti Radical de Genève souhaite que le gouvernement
organise plus de manifestations sportives dans le canton.
Genève veut dépasser Lausanne

И даже быстрее поезда!
© Lausanne Marathon 2008 - ARC
В Швейцарии спорт – дело политики, на международном и государственном уровне.
Достаточно упомянуть Международный Олимпийский Комитет, заседающий в
Лозанне, и неимоверное количество марафонов всех видов и масштабов, которое
растет, как грибы после дождя. Женева, конечно, не претендует на титул
спортивной столицы, но в последнее время очень обеспокоена своим спортивным
состоянием. За Лозанной ей не угнаться: марафон и триатлон в Женеве находятся в
стадии вымирания. Единственное исключение, снискавшее популярность среди
населения, - декабрьский марафон Course de l’Escalade в Старом городе. Радикальная
партия, недовольная политикой кантона в отношении спортивных мероприятий,
требует от правительства большего энтузиазма.
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«Речь идет не о финансировании», - заявляет депутат Радикальной партии Жак
Жанра (Jacques Jeannerat). Самое главное, по его словам, - создать благоприятные
условия для организации спортивных мероприятий и облегчить административные
процедуры для организаторов и участников, слишком сложные на данный момент.
Кроме того, депутаты Радикальной партии выступили перед Кантональным советом с
предложением по конструктивной реорганизации: по их мнению, у правительства не
очень хорошая координация движений в решении вопросов спорта. Каким образом
они предлагают исправить ситуацию?

Прежде всего, Радикальная партия считает, что стоило бы заменить трех
кантональных советников, ответственных за спорт, одним единственным. Кроме
того, Кантональная комиссия по спорту могла бы принимать гораздо более активное
и деятельное участие в организации спортивных мероприятий кантона. Христианско-
демократическая партия с этим тезисом согласилась и заметила, что Комиссия по
спорту вообще собирается на заседания очень редко. В итоге поступило
предложение создать официальный консультативный правительственный орган,
работающий для кантона и прислушивающийся к мнениям спортивных экспертов и
профессионалов.

Поможет ли это Женеве обогнать Лозанну по количеству спортивных мероприятий,
покажет будущее.
Женева
Лозанна
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